jario de Gucatá.

EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR

Sineganda mérida, yucatán, méxico į viernes 5 de octubre de 2018 į yucatan.com.mx į Insitu.mx į 🗗 🛂 į FINAL \$10.00



SIN MIEDO

Jóvenes de Mérida encuentran en el "parkour" una forma de vida y de libertad. IMAGEN

Recorte de gastos

Plan de austeridad del Ejecutivo estatal: ahorraría \$1,000 millones al año

Cancelan líneas telefónicas y renta de 500 vehículos

El gobernador Mauricio Vila Dosal anunció ayer medidas de austeridad y ahorro pre-supuestal para la adminis-tración pública estatal que, junto con otras acciones de disciplina financiera, gene-rarían ahorros por mil mi-llones de pesos anuales, "sin que por ello se afecte la pres-tación de los servicios a los vuertoses."

tación de los servicios a los yucatecos".

El jefe del Ejecutivo enfatizó que el ahorro "beneficiará directamente a las familias yucatecas en obras de infraestructura y mejores servicios públicos".

Al firmar el Acuerdo de



Austeridad del Gobierno del Estado de Yucatán 2018-2024 en el Salón de la Historia de Palacio de Gobierno, Vila Dosal manifestó que estas medidas son el comienzo y medidas son el comienzo y base de una política de efi-ciencia y responsabilidad, "y de gastar en lo verdadera-mente necesario". Entre las disposiciones del Acuerdo de Austeridad, se cancelarán 300 líneas de te-

lefonía celular y los contratos de renta de 500 vehículos, además que se eliminará la prestación de unidades de lujo para titulares de dependencias y se recortará del presupuesto el 10% de gastos en papelería, 15% para adquisición de mobiliario, 12% por materiales de limpieza y 10% para uniformes.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

JUSTICIA

Homún: revés a la granja

Una jueza federal ordena suspender sus operaciones

La jueza cuarta de Distrito La jueza cuarta de Distrito admitió un amparo promo-vido por los representantes legales de seis niños y ado-lescentes de Homún por vio-lación de derechos que les ocasiona la megagranja por-cícola, y ordenó la suspen-sión immediata de sus ope-reciones

sión immediata de sus operaciones.

El amparo fue presentado por actos del gobernador, el secretario de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente estatal y el presidente municipal de Homún.

En el Congreso del Estado, la diputada Silvia López Escoffié informó que el martes a más tardar se instalará la comisión especial que intervendrá en el conflicto y que no se dejarán presionar por las grandes empresas.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

onsignas contra la postulación del juez Brett Kavanaugh afuera de la Corte Suprema, en la

Pasión y caos en EE.UU.

"¡Así se ve la democracia!", gritaron manifestantes afuera de la Corte Su-prema en Washington, expresando su oposición a la postulación de Brett Kavanaugh, en un día de pasión, caos y trascendencia.

Así se veía ayer la democracia: los senadores se alejaban de las cámaras —inusual en ellos— y las víctimas de agresión sexual contaban sus his-torias en los pasillos del Capitolio y desde los escalones de la Corte Su-

prema al otro lado de la calle Se escuchaban también gritos de "¡Confirmen a Brett!" de las "Mujeres a favor de Kavanaugh".

ECONOMÍA

Banxico no sube la tasa

Se mantiene en 7.75%, pese al alza en EE.UU.

Con un voto en contra, la junta de gobierno de Banco de México (Banxico) decidió mantener en 7.75% la tasa de referencia.

Solo un integrante de la institución votó a favor de incrementar dicho objetivo en 25 puntos base.

El consenso de analistas ya había descontado que no se encarecería más el costo del dinero, a pesar de que la Reserva Federal de Estados Unidos subió su tasa.

Desacuerdo de Carstens

En desacuerdo con Banxico, Agustín Carstens dijo que los bancos centrales deberían seguir elevando las tasas de interés a niveles previos a la crisis, de manera que tengan espacio para recortar si se produce otra recesión. Carstens, gerente del Banco de Pagos Internacionales, fue gobernador del Banxico.

◆ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



Capitán y en gran nivel

El mediocampista tricolor Andrés Guardado partió de titular con el Betis, en la victoria española 3-0 sobre el Dudelange, en la Liga Europa de la UEFA.

POLÍTICA Y GOBIERNO

Calderón niega que ganara con trampa

Extitular del IFE desconoce actas que dice Madrazo

El expresidente Felipe Cal-El expresidente Felipe Calderón Hinojosa negó aver las acusaciones de fraude en las elecciones de 2006 que lo llevaron al Ejecutivo federal y reivindicó su victoria en dichos comicios.

Calderón respondió así a las declaraciones de quien fue el candidato en ese en-

tonces del PRI, Roberto Madrazo, quien declaró que el verdadero ganador de esas elecciones fue Andrés Manuel López Obrador:

"Yo gané la elección de 2006, por un margen muy apretado, pero gane", replicó Calderón Hinojosa.

Luis Carlos Ugalde, quien estuvo al frente del Instituto Federal Electoral entre 2003 y 2007, manifestó que desconocelas actas que Madrazo asegura tener.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8



Saludo Malaui. La primera dama de EE.UU., Melania Trump, recibe el saludo de alumnos de la primaria Chipala, en Malaui, donde, según la Casa Blanca, unos 8,000 niños asisten a las lecciones impartidas por 75 maestros + Más INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Yo gané la elección de 2006, por un margen muy apretado, pero gané". [8]

Felipe Calderón Hinojosa, expresidente de México



Esperanza en Palu

Rescatadores detectaron ayer signos de vida bajo los escombros de un hotel de la ciudad indonesia de Palu destruido por el terremoto de 7.5 grados que golpeó la zona hace seis días. [3]

Entre los primeros

Mérida aparece en los primeros lugares de un estudio nacional sobre los índices de calidad de vida, cohesión social, desempeño de los alcaldes y satisfacción con los servicios públicos.

Realidad cercana

Las máquinas superarán las destrezas del hombre

en cualquier ámbito. TIPO DE CAMBIO